

Empresas de servicios públicos no pueden promediar la tarifa para el cobro según el gobierno, pero lo están haciendo.

© 21 mayo, 2020 134



El viceministro de Energía, Diego Mesa, aseguró que el Gobierno congeló el alza en las tarifas del servicio de energía, ante el aumento de las denuncias que se han hecho desde diferentes zonas del país.

El funcionario reconoció que las tarifas sí han tenido unos incrementos durante los meses de febrero, marzo y abril, en cuanto al costo del kilovatio de las facturas, por el bajo nivel de los embalses.

De acuerdo con el funcionario, «se pueden dar incrementos en el consumo hasta por el 15%», aunque advirtió que «a partir del 15 de abril no puede haber un aumento».